

Polsek Losari Monitoring Pembentukan Panitia Hut Ri Ke- 79 Tingkat Kecamatan Losari

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.ID

Jul 1, 2024 - 16:28



KAB. CIREBON - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia (HUT RI) yang ke-79, Kecamatan Losari menggelar rapat persiapan yang dihadiri oleh Forkopimca (Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan) dan berbagai instansi terkait. Rapat tersebut dipimpin oleh camat losari dengan tujuan untuk merencanakan dan memastikan kelancaran acara

peringatan HUT RI yang akan diadakan pada tanggal 17 Agustus mendatang.

Rapat persiapan ini dilaksanakan pada hari Senin, tanggal 01 Juli 2024, di Aula Kecamatan Losari. Forkopimca hadir dalam rapat ini sebagai perwakilan dari unsur pimpinan kecamatan, meliputi Kapolsek Yang di wakili Oleh Ipda Siaga Budiaji, Danramil, Kepala KUA, dan unsur lainnya. Selain itu, berbagai instansi terkait, seperti perwakilan dari Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan, Dinas Pemuda dan Olahraga, serta organisasi masyarakat, juga turut berpartisipasi aktif dalam rapat tersebut.

Camat Losari BapK H Muchlas, yang memimpin rapat, menyampaikan pentingnya persiapan yang matang dan sinergi antarinstansi dalam melaksanakan peringatan HUT RI. Beliau menekankan pentingnya menghadirkan acara yang meriah dan bernilai edukatif, sehingga semangat nasionalisme dan cinta tanah air dapat lebih ditanamkan kepada masyarakat, khususnya generasi muda.

Salah satu agenda penting dalam rapat persiapan ini adalah menyusun program acara peringatan HUT RI ke-79 Berbagai kegiatan kebangsaan, seperti upacara bendera, lomba-lomba tradisional, seni dan budaya, serta perlombaan olahraga, menjadi fokus dalam merayakan momen bersejarah bagi bangsa Indonesia ini. Selain itu, diharapkan pula adanya kegiatan yang bertujuan untuk mengenang perjuangan para pahlawan, serta kegiatan sosial yang memberikan manfaat bagi masyarakat.

Dalam rapat tersebut, dibahas pula tentang koordinasi pengamanan dan penanganan lalu lintas selama peringatan HUT RI. Forkopinca berperan aktif dalam merumuskan strategi untuk memastikan keamanan dan kelancaran arus lalu lintas selama acara berlangsung. Pihak kepolisian dan TNI akan berkoordinasi dengan instansi terkait lainnya guna menyiapkan personel dan sumber daya lain yang diperlukan.

Camat Kecamatan Losari juga mengajak seluruh peserta rapat untuk turut serta dalam mengajak partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat dalam peringatan HUT RI ke-79. Semangat gotong royong dan persatuan menjadi kunci keberhasilan dalam menyelenggarakan acara peringatan yang berkesan dan bermakna.

Rapat persiapan peringatan HUT RI ke-79 di Kecamatan Losari ini berakhir dengan semangat yang tinggi dan kesepakatan untuk melanjutkan persiapan lebih lanjut hingga acara berlangsung. Semoga peringatan HUT RI ke-79 tahun 2024 menjadi momen yang memperkuat rasa kebangsaan dan cinta tanah air bagi seluruh warga Kecamatan Losari dan bangsa Indonesia secara keseluruhan. Merdeka!